

ATIENDEN INCENDIO EN ALCALDÍA V. GARRANZA; NO HAY HERIDOS

Este lunes, elementos del Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México acudieron a un domicilio ubicado en la alcaldía Venustiano Carranza, debido a que se reportó un incendio, y luego de 20 minutos, personal de emergencias logró controlar las llamas y no hubo personas lesionadas.

De acuerdo con información preliminar, en el siniestro estuvieron involucrados tanques de gas LP y de acetileno. El incidente se registró en las calles Herreros y Grabados de dicha alcaldía, detallaron autoridades. ● Redacción

